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例会日︓毎週木曜日 12:30～13:30
例会場︓八坂神社 社務所
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司会︓野澤(秀)会員 点鐘︓山本会長 幹事報告︓岩原幹事

合唱︓野澤(厚)会員 出席報告︓相羽会員

①

⑥②

⑤

■会員数︓30名
■欠席︓7名
■免除者︓1名

■出席者︓21名
■出席率︓75.00％

■前々回出席率
（修正後)︓85.71％
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点鐘︓山本会長
合唱︓ソングリーダー︓野澤(厚)会員
　それでこそロータリー
お客様紹介︓赤木会員
会長挨拶・会務報告︓山本会長
幹事報告︓岩原幹事
出席報告︓相羽会員
ニコニコボックス︓石嶋会員
お客様挨拶
委員長報告
卓話
謝辞・閉会点鐘︓山本会長
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今年度会長テーマ 継往開来

東京東村山ロータリークラブ
国際ロータリー第2580地区

第2555回例会 2019.9.26



東京東村山ロータリークラブ

合計︓5,000円　累計︓404,000円

■鈴木クラブ管理委員長武州幕末竜馬会　千葉まい様

武州幕末竜馬会　千葉まい様

■石山会員

■石嶋会員

■榎本会員

■小町社会奉仕委員長

卓話者紹介︓當麻会員

⑪謝辞・閉会点鐘︓山本会長

④会長挨拶・会務報告 山本会長

③お客様紹介 赤木会員

⑤幹事報告 岩原幹事

⑦ニコニコBOX

⑧お客様挨拶

⑨委員長報告

⑩卓話

石嶋会員

会員増強の状況は、如何でしょうか︖是非とも会員
のおひとり、おひとりが積極的に勧誘していただき
たい。私の方でも入会しそうな候補者を見つけまし
た。引き続き、皆様の協力をお願い致します。
本日は、会員の皆様の会社紹介を卓話でお願いして
います。新しい試みですが、是非、皆様の会社をア
ピール頂きたいと思います。

10月17日に夜間移動例会があ
ります。令夫人をお誘い合わせ
の上、ご参加をお待ちしていま
す。

11月の産業祭にRCは特別協賛
金で5万円を支払っていた。
この金額は高額であるために
3万円に減額しました。今回は、
東村山RCのPRを積極的に行い
たい。10月3日の例会終了後に
社会奉仕委員として打ち合わせをするので参加のほ
ど宜しくお願いします。

この度は、東村山RC
会員の皆様のサポート
を頂き成功裏に終わり
ました。皆様にお礼の
ご挨拶に伺いました。
第二回の大会を来年の
オリンピック後に開催
を計画しています。

クリーニング店を
経営し創業して
46年になる。先代
から引継ぎ社長と
して16年になるが、
何か特別な事は
やっていないが、
大切にしている事
がある。クリーニング店を経営しているので、お店
や車内などを綺麗にしている。特に見えないところ
を綺麗にすることを心掛けている。

山本会長の想いで、卓話で自分
の会社について発表をする機会
を作りました。会員同士の会社
の理解をしてもらいたい。

会員になって1年とな
りますが、卓話の機
会を頂きありがとう
ございます。たまし
んの経営理念は、「
お客様の幸せづくり」
です。地域に根差し
た金融機関としてお
客様に寄り添って、

先代から引継いで約
50年事業をさせて
いただいています。
電気の自由化が始ま
り当社も新規事業と
して新規参入した。
最初は個別訪問をし
て大変な苦労をした。
これからは、二酸化炭素の削減に向けて本格的に企業
が意識し始めている。我々は、単に安く電気を供給す
るのではなく、環境価値をどうやって提供できるのか
を考えて活動しています。

・第15回日韓親善会議開催会場変更 新会場︓
　ウェスティングホテル仙台
・ポール・ハリス・フェローピンの受理
　當麻会員︓マルチ7回目
・米山カウンセラー・奨学生セミナー・三者懇談会
　11/5(火)14:00～＠ホテルニューオータニ

■ポールハリス・フェロー 當麻会員(7回)

◆山本会長・岩原幹事︓武州幕末龍馬会千葉様、よこ
　そいらっしゃいました。先日の剣道大会は感動いた
　しました。本日の卓話は今一度会員同士の理解を深
　める良い機会だと思います。よろしくお願いします。

感謝される事を目標にしています。
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